

## Comunicado de prensa

### **Victor Krensler, nombrado Director General de La Fonda Heritage Hotel, Marbella**

**MARBELLA, ESPAÑA, Diciembre 13, 2022** – Victor Krensler ha sido nombrado Director General de La Fonda Heritage Hotel, Marbella, un alojamiento emblemático con arquitectura del siglo XVI y una sutil elegancia moderna.

El sofisticado hotel boutique abrirá sus puertas este invierno en el corazón del histórico Casco Antiguo, convirtiéndose en el primer hotel Relais & Châteaux de Andalucía, España. Relais & Châteaux es la asociación de hoteles boutique y restaurantes excepcionales de todo el mundo ubicados en edificios históricos, que ponen en valor la cocina local y que cuidan al extremo los detalles. Formar parte de Relais & Châteaux es un sello de exquisitez que garantiza experiencias inolvidables para el huésped.

Con más de dos décadas de experiencia en hostelería, Víctor cuenta con un amplio conocimiento de Marbella como destino de lujo mundial y aportará a La Fonda su pasión por el estilo de vida de la ciudad y la cultura local.

Originario de Suecia, fue en Marbella donde Víctor comenzó su carrera en el hotel Le Méridien, Los Monteros. Allí adquirió sus primeras experiencias en operaciones, eventos, alimentos y bebidas y los diferentes aspectos de la industria hotelera. Todo ello le sirvió como cimiento de una carrera en la que abriría sus propios restaurantes, bares y discotecas y ocuparía cargos como Consultor y Gerente General de diferentes restaurantes referentes de Marbella, como el Breathe y el Hustle n' Flow, asegurándole, todo ello, su reputación de excelencia en el sector.

Graduado de Les Roches Marbella con una licenciatura en administración de empresas, Victor habla inglés, español y sueco. Enamorado de la Costa del Sol y haciendo de Marbella su hogar, Víctor aportará a La Fonda sus conocimientos sobre la rica diversidad de experiencias que ofrece la ciudad.

Con dos restaurantes gourmet, patios abiertos y un sky bar, este hotel boutique de 20 habitaciones dará vida al encanto andaluz en un entorno elegante, celebrando la cultura local, la gastronomía y la hospitalidad.

El edificio que alberga La Fonda, construido como una residencia privada, se convertiría posteriormente en una iglesia y luego en una escuela, antes de transformarse en un lujoso hotel en los años 60 para convertirse finalmente en el primer restaurante de Marbella con una estrella Michelin. La Fonda es una ventana a los años dorados de Marbella, ya que fue durante mucho tiempo el lugar de encuentro social de intelectuales, artistas y aristócratas y jugó un papel determinante en el desarrollo turístico de la ciudad.

Restaurada para recuperar todo su brillo, La Fonda combina el pasado y el presente y pronto comenzará un nuevo y emocionante capítulo como el espacio que personifica la esencia y la elegancia de Marbella, España.

**Información acerca de Relais & Châteaux**

Relais & Châteaux, establecida en 1954, es una asociación de 580 hoteles y restaurantes únicos en todo el mundo, cuyos propietarios y operadores son empresarios independientes (la mayoría de las veces familias) apasionados por su oficio y profundamente comprometidos con forjar relaciones cálidas y duraderas con sus huéspedes. Establecido en los cinco continentes, desde los viñedos del Valle de Napa hasta la Provenza y las playas del Océano Índico, Relais & Châteaux invita a personas de todo el mundo a saborear deliciosos viajes, descubrir el inimitable art de vivre arraigado en cada cultura local y compartir una incomparable, experiencia inolvidable. Los miembros de Relais & Châteaux protegen y promueven la riqueza y la diversidad de las tradiciones culinarias y hoteleras del mundo, para garantizar que continúen prosperando. Están igualmente dedicados a preservar el patrimonio local y el medio ambiente, como se menciona en la visión de la asociación presentada a la UNESCO en noviembre de 2014. [www.relaischateaux.com](http://www.relaischateaux.com)

###